

Das Schweigen der Kirche

Die Süddeutsche Zeitung vom 8.12. berichtet unter der Überschrift:
Goppel kritisiert „Schweigen der Kirche“.

Der Gesprächskreis Christsoziale Katholiken (SCK) in der CSU hat die großen christlichen Kirchen wegen ihres Schweigens nach dem Urteil des Bundesverfassungsgerichts zu den Stillen Feiertagen kritisiert.

Der Landtagsabgeordnete und CSU-Sprecher Thomas Goppel erklärte: „Wie es sich gehört, haben wir Laien in der Kirche seit dem Verfassungsgerichtsurteil vom November 2016 auf eine eigene Stellungnahme verzichtet, um der Amtskirche nicht vorzugreifen.“

Das tagelange Schweigen des Münchener Erzbischofs Kardinal Reinhard Marx sei befremdlich. „Hier soll sichtlich die Grundorientierung der Gesellschaftsordnung untergraben werden.“